

01.06.2017

„Beim Holzschneider“ mit 3 G-Sternen ausgezeichnet

Für das Bestreben, die Servicequalität zu erhöhen, ist der Landgasthof „Beim Holzschneider“ in Dreis-Brück mit der 3-Sterne-Klassifizierung für Gästehäuser, Gasthöfe und Pensionen ausgezeichnet worden. Der neuen Einstufung vorausgegangen war eine Renovierung der Zimmer des Gasthofs, die die Besitzer Eddy und Heike Leclair vorgenommen hatten.

In einer kleinen Feierstunde überreichte Lothar Weinand vom DEHOGA gemeinsam mit Werner Klöckner, Aufsichtsratsvorsitzender der Rheinland-Pfalz Tourismus GmbH und der GesundLand Vulkaneifel GmbH, die neue Plakette.